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Ce nouveau bilan positif en terme d’actions engagées et de 
participations à nos actions démontre toute l’attractivité de nos 
offres alors merci à vous pour toute la confiance que vous nous 
accordez. Et ce merci s’adresse particulièrement à toute l’équipe 
associative qui m’entoure car c’est un réel bonheur pour moi de 
vivre cette aventure associative au sein de notre comité directeur. 
La simplicité, la convivialité, le travail et l’abnégation, le partage, 
l’amitié et la confiance sont les maîtres mots qui nous unissent et 
nous font avancer pour mettre en œuvre les nombreux projets qui 
nous animent. 
Chacun y trouve sa place et toute sa place pour mener à bien des 
projets encore nombreux cette année et dont vous allez découvrir le 
programme plus en détails au cours de cette après-midi. 
 
Patrick dirige la section sportive qui sera encore le fer de lance et le 
moteur de notre dynamique pour porter encore plus haut nos 
couleurs sur chacun des challenges nationaux et organisations 
locales. 
 
Kévin, notre jeune de la bande mais oh combien précieux car il 
apprend très vite, dirige la section culturelle composée uniquement 
de femmes…alors je dis respect Kévin mais je crois que de toute 
façon elles t’adorent alors tu peux y aller elles te suivront… 
 
Concernant les unités d’accueil, Maryvonne a pris de l’assurance et 
elle déborde toujours autant d’énergie pour le bien-être de nos 
adhérents, dans le suivi et la gestion quotidienne de ce patrimoine 
social important. Avec son équipe elle mène les travaux importants 
et sait aussi répondre aux urgences parfois malheureusement. 
Alors si vous avez des talents cachés et du temps à consacrer, nous 
sommes preneurs car nous saurons vous occuper. 
 



L’entraide, c’est également la mise à disposition de séjours gratuits 
pour des familles en difficultés aussi nous proposerons sur 2011, 3 
semaines au printemps et 5 semaines cet été pour des familles 
démunies de notre ministère. 
 
De même, nous serons toujours le partenaire privilégié de notre 
administration pour continuer à être le lien social durable reconnu 
par notre ministère dans une période ou chacun d’entre nous 
peuvent être affectés par des situations difficiles. 
 
Comme chaque année, nous respectons le budget prévisionnel 
établi ce qui démontre la qualité et la fiabilité de notre structure 
dans l’élaboration de nos projets. 
D’ailleurs nous verrons tout à l’heure si le cabinet comptable 
confirme mes dires sur ce point car pour la première fois nous 
allons découvrir un bilan exposé par un professionnel qui ne 
manquera pas de nous indiquer si nous faisons des erreurs et si nous 
avons des améliorations à apporter, ce qui est aussi un gage de 
sécurité juridique pour nous. Merci Mme Le Breton du cabinet 
Colin Henrio (Groupe Ouest Conseils Audit), qui a été choisi suite 
à consultations début 2010, pour votre présence et votre exposé qui 
va suivre. 
 
Comme chaque année, nous avons bien sûr besoin de nouvelles 
idées et de renforts pour épauler chacun de nos projets, ainsi nous 
accueillerons chaleureusement les nouveaux élus qui seront connus 
à la fin de cette assemblée générale. 
 
Cette année, nous enregistrons deux départs, celui de Philippe 
Leray qui a œuvré avec nous durant 2 mandats, soit 6 années mais 
ces 2 dernières années il était plus difficile pour lui de nous épauler 
eu égard à ses activités professionnelles et d’élu qui ne lui 
permettent plus d’être avec nous. Merci Philippe et je sais que nous 
pourrons compter sur toi occasionnellement dans l’avenir. 
La 2ème personne en partance cette année est Nathalie Le Verger qui 
œuvrait avec nous depuis 2006. Elle a gravit tout les échelons, 
secrétaire en 2007 elle est devenue notre vice-présidente culture en 
2008 jusqu’à il y a 1 an pour passer la main à Kévin. Tu as pris 



confiance avec nous et je peux te dire Nathalie que je suis très fier 
de ta réussite dans notre mouvement et tu vas bien nous manquer. 
Bien sûr nous saurons faire appel à tes compétences de temps en 
temps et nous te souhaitons tous beaucoup de réussite au Conseil 
Régional et vers tous les autres horizons que  tu souhaiteras. 
 
En outre, la modification de nos statuts nous ouvre des portes sur 
l’avenir, soyez rassurés que nous serons toujours là pour vous. 
 
Les actions de développement durable préconisées par notre 
ministère continueront de faire partie de nos préoccupations et 
seront réalisées en pleine collaboration avec notre direction ; ainsi 
nous travaillerons au sein du comité directeur à intégrer pleinement 
cette démarche pour que nous devenions tous des éco-citoyens et 
que nos projets puissent être sensibles à ces finalités. 
 
Notre journal Point à Temps édité en janvier et septembre de 
chaque année sera à nouveau un bon moyen de communication 
avec vous pour faire part des activités réalisés et vous présenter nos 
projets. 
N’hésitez pas non plus à aller visiter notre site internet où vous y 
trouverez l’ensemble des informations utiles tout au long de 
l’année ; Danielle Allemant notre webmestre effectue un gros 
travail sur ce site toujours bien actualisé, merci à toi pour ton 
investissement. 
 
Bien sûr, nous remercions aussi notre trio qui œuvre pour nous et 
pour vous. Thérèse qui est votre interlocutrice privilégiée dont je 
vous rappelle de la contacter au téléphone uniquement le matin ; 
Christophe qui a beaucoup souffert ces derniers temps et qui peut 
être sûr de notre soutien car on le ressent quand tu n’es pas là… et 
Florence qui dans l’ombre continue d’être à nos côtés et s’occupe 
notamment de nos cartes d’adhésion. 
 
Pour continuer avec les remerciements, je souligne bien 
évidemment la qualité des relations que nous avons avec notre 
direction ; Monsieur CHARRETON notre directeur avec qui nous 
souhaitons une étroite collaboration sur de nombreux sujets et 



projets, qui nous apporte également son soutien dans la contribution 
annuelle aux crédits de fonctionnement et la DIRO avec qui nous 
n’avons aucune difficultés de fonctionnement et ceci est très 
appréciable. 
Alors merci Mr le directeur pour votre soutien dans nos actions car  
nous souhaitons tout simplement apporter du liant entre les êtres 
pour mieux se connaître et partager nos valeurs même en dehors du 
travail. 
De même nous n’oublions pas COOP EQUIP et le CLAS qui sont 
nos partenaires privilégiés, donc encore merci Alain et Colette. 
 
Pour terminer ce rapport moral, et une fois n’est pas coutume car ce 
n’est pas du tout mon esprit, je voudrais pousser un « coup de 
gueule »… 
Nous avons été victimes ces derniers mois d’attaques injustifiées, 
déplacées, indécentes et intolérables à notre encontre et à mon 
encontre plus particulièrement en tant que président. Ces soucis 
causés par une seule personne nous ont fais dépenser de l’énergie 
contre-productive, notre mouvement n’a pas besoin de cela et nous 
avons du prendre une mesure de radiation à son encontre. 
Nous avons agit en toute responsabilité pour mettre fin à cette 
situation dangereuse, je ne laisserai pas ce malade et j’assume le 
poids de mes mots, casser notre mouvement par pure folie. Je 
referme cette parenthèse en espérant qu’au plus haut niveau fédéral 
(Marie-Jo ici présente pourra témoigner) ; que des sanctions soient 
également prises à son encontre pour clore cette situation. 
Je peux même vous dire aujourd’hui, moi qui suis sortant cette 
année au sein du comité directeur, que je me suis interrogé 
longuement sur le renouvellement de ma candidature… 
Heureusement que mes amis du comité m’ont remonté le moral car 
je veux bien prendre des coups en tant que président lorsqu’ils sont 
légitimes mais pas lorsque la méchanceté et l’hystérie s’en mêlent 
car ce ne sont pas du tout mes valeurs. 
Alors vous pouvez compter à nouveau sur moi pour défendre nos 
vraies valeurs en toute justice et surtout dans le respect de 
chacun… 
 
 



 
Merci à vous de votre écoute, de votre disponibilité à notre égard  
et pour votre  participation aujourd’hui et bon après-midi. 
 
Bien amicalement 
Le Président de l’ASCE 56 
Christophe BEDARD 


